Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

N° 55

Le 8 mars 1991

FORMATION D'UN GROUPE DE LIAISON SUR LA RECONSTRUCTION DU KOWEÏT

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'il créera un Groupe de liaison du secteur privé sur la reconstruction du Koweït pour faciliter la coordination de la participation du Canada à l'effort de reconstruction du Koweït. Les sociétés canadiennes qui ont déjà de l'expérience dans le Golfe joueront un rôle clé au sein du Groupe, dont la composition sera annoncée bientôt.

M. Crosbie a déclaré: «La reconstruction du Koweït coûtera de 100 à 300 milliards de dollars, et on nous a assurés que la participation du Canada à la Coalition qui a aidé à libérer le Koweït sera prise en compte lorsque les marchés seront adjugés. Mais il est essentiel que les compétences canadiennes dans des domaines comme les services de conseil, les télécommunications, le pétrole et le gaz, ainsi que le transport soient adéquatement rassemblées et mobilisées. C'est là que le Groupe de liaison peut jouer un rôle clé.»

Le Ministre a mentionné qu'il comptait tenir le plus tôt possible la première réunion du Groupe de liaison pour examiner la situation et les perspectives au Koweït, et pour garantir que les efforts du gouvernement sont bien ciblés.

«À cette première réunion, je discuterai de mon intention de diriger une mission commerciale dans la région dans la deuxième moitié d'avril, après le Ramadan», a ajouté le Ministre.

M. Crosbie a rappelé que le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, se trouvait actuellement au Moyen-Orient. En Arabie saoudite, M. Clark rencontrera des officiels koweïtiens et saoudiens en compagnie de cadres supérieurs de firmes et d'associations professionnelles canadiennes actives dans la région.

Canadä

«Nous accordons une grande priorité à cette question», a déclaré M. Crosbie, ajoutant que des services spéciaux avaient été établis à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada et à la Corporation commerciale canadienne pour aider les firmes canadiennes à participer à l'effort de reconstruction. D'autres mesures sont projetées, comme la tenue de séminaires et l'accueil de missions de gens d'affaires koweïtiens.

«Les firmes canadiennes qui ont déjà mené des affaires au Moyen-Orient savent qu'un engagement à long terme est nécessaire pour établir un véritable partenariat. Le Gouvernement du Canada adopte la même approche, et nous ferons des efforts minutieux et soutenus pour aider les sociétés canadiennes dans la région. La création du Groupe de liaison du secteur privé contribuera à garantir le succès de nos efforts.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874